

Juan Guillermo Hernandez Alarcón más comúnmente conocido como Guillermo Hernandez, (nacido en Alejandría- Antioquia el 1 de marzo de 1997-presente) su madre el 7 de septiembre tuvo a Alejandra hermana inseparable de Guillermo. Es estudiante, deportista, diseñador de prendas y escritor.

Su vida, 2 años después de su nacimiento su madre Ada luz Alarcón se lo trajo a vivir a apartado Antioquia, al cumplir 5 años Guillermo entro a una escuela llamada institución educativa Alfonso López. Su carrera deportiva empieza en el año 2009 a sus 12 años de edad, esto empieza cuando entrenadores de alto nivel van de escuela en escuela buscando jóvenes con talento de deportistas; esto entrenadores hicieron una competencia para los hombres de la escuela donde estudia de Guillermo pero tras esas competencias el joven no gano, pero sin embargo un entrenador lo observo y fue ese día que le preguntaron a Guillermo “¿quieres entrenar levantamiento de pesas? Y el respondió si, duro año y medio en ese deporte y finales del 2010 decide salirse”.

A comienzos del 2011 vuelve al mundo del deporte pero esta vez como boxeador, el boxeo es el que le ayuda a conseguir su primer triunfo medalla de oro en turbo-Antioquia, luego a mitad del 2011 se sale del mundo del deporte y se interesa por escribir y hace su primera obra llamada “el caso de Marcus Castro” dedicado a un familiar ladrón de bancos. El 14 de mayo del 2012 decide entrenar lucha olímpica bajo la dirección del gran Simón.

Guillermo como diseñador, en agosto del 2011 dijo “quiero sacar mi propia marca de ropa” y en agosto de 2012 se motiva a un mas cuando su profesora de artística les enseña a cambiar la forma de algunas prendas, tras esto el piensa en comprar camisas y camisetas de un solo color y luego con la técnica que le enseñó su profesora, transformarlas en una prenda inigualable; la línea de marca se llamar “ONE-LOVE” saldrá a principios del 2014. El nombre “ONE-LOVE” es inspirado principalmente en un saludo que un compañero de escuela llamado Darlin desarrollo dice Guillermo que Darlin donde lo veía le decía ONE.LOVE que pronunciándolo seria “UAN-LOF” y por otra parte es inspirado en un amor queriendo decir que esa prenda es única o un amor.